

Betreff

Antrag auf Öffnung des Glaspalasts im Kulturhaus Milbertshofen während der Sommerferien 2025

Antrag zum Themengebiet Kultur

Ich beantrage, dass die LHST München auf den Betreiber des Kulturhauses Milbertshofen zugeht und diesen auffordert, den Glaspalast des Kulturhauses Milbertshofen auch in den Sommerferien 2025 (zu den regulären Öffnungszeiten "Glaspalast") geöffnet zu halten, obwohl das Kulturhaus in dieser Zeit an sich geschlossen ist. Im 11. Stadtbezirk können sich nicht alle Familien einen Urlaub leisten, und der Glaspalast ist eine wichtige Freizeit- und Begegnungsstätte für die im Stadtviertel lebenden Kinder und Jugendlichen. Das Argument, dass keine Mittel für Mitarbeitende zum Auf- und Zuschließen vorhanden sind, ist entkräftet: Dem Geschäftsführer des KHM wurden bereits zwei Ehrenamtliche gemeldet, die im Umfeld wohnen und diese Aufgabe ehrenamtlich übernehmen würden. Eine Öffnung in den Ferien ist notwendig, um soziale Teilhabe und kulturelle Angebote für alle zu gewährleisten und den Zusammenhalt im Stadtbezirk zu stärken.